

ながたひでやす
永田榮泰さん



プロフィール	
地区	裾野市金沢
作っている作物	銀杏
販売先	JA ふれあい市、JA 南駿
好きな料理	お鍋もの

○農業を始めたきっかけは？

定年退職後に農業を一から始めました。

農業を始めた当初は、柿や栗などの果樹を4種類作っていましたが、今は銀杏を主に作っています。約250本の銀杏の木を管理しています。「喜平（きへい）」と「大実（おおみ）」という品種を栽培しています。

○農業をする際のこだわりや心がけは？

木が低くなるように心がけています。木が低いと収穫量は少し減少しますが、作業効率が格段に上がります。木を低くするためには、肥料を調整したり、日当たりをよくしたりします。また、消費者の方が皮をむきやすくするために、少し熟した銀杏も出荷することを心がけています。

○農業の楽しいところは？

収穫の時が楽しいです。その年の出来栄がわかるため、ワクワクしながら収穫しています。特に銀杏は大きさによって値段が変わってくるので、大きな2Lサイズの銀杏がたくさんあると嬉しいです。2Lよりさらに大きい3Lサイズの銀杏が取れるようにしたいです。

○最後に、今後の心構えを！

今よりももっと技術に磨きをかけていきたいです。



銀杏を収穫する永田さん